
 

 

 

 

 

 

松橋中学校の成果と課題（教育評価） 
先日は、教育評価についてメールでお願いしたところ、たくさんの保護者の皆様にご協

力、ご回答いただきまして本当にありがとうございました。その教育評価について結果を集
約しましたので概要をお知らせいたします。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

生徒の４段階による回答状況          保護者の４段階による回答状況 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
表やグラフから見えてくることについてお伝えします。まず、平均値が高かったものから

順に質問８、６となっています。最も高かった８は基礎体力向上に関する取組への評価です
が、保健体育の授業をはじめ、各部活動の躍進も含めてこのような結果につながったのでは
ないかと感じています。生徒と保護者の９０％以上がそう思う、どちらかと言えばそう思う
と回答されており、非常に高い肯定率であると言えます。６については、生徒会活動に関す
る評価です。生徒会活動に関しては学校運営を進める上で職員の取組と併せた車の両輪と捉
えて昨年度から特に力を入れてきました。そして、生徒たちは私たちの思う以上に自主的・
自発的に活動し、行事の成功はもちろんのこと学校生活を円滑に過ごせるための常時活動に
取り組んでくれました。このことを評価していただいたことは、何にも勝る喜びだと感じて
います。 
一方で、項目２の個に応じた学習指導に関することについては、他項目に比べて平均値が

低くなっていますが、生徒と保護者の約６０％以上からは肯定的に捉えていただいていると
ころです。これまでの「みんなで同じことを同じペースで、同じようなやり方で勉強する」
ような学習の在り方を転換し、ＩＣＴの活用などをしながら個別最適な学びという形にして
いくことがこれからますます必要になってきます。本校の今後の課題・のびしろと捉え、研
修を深め、職員の指導力向上に努めて参りたいと思います。ご協力、本当にありがとうござ
いました。 
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1
先生は、生徒が自分から進んで学習できるように工夫したり、対話的な学習活動を授業に

取り入れたりしていると思いますか。
3.2 2.9 3.6

2 先生は、誰一人取り残さないよう一人一人に応じた学習指導を行っていると思いますか。 3.1 2.6 3.5

3
先生は、学力向上と仲間づくり推進のためにフレンドリータイムの時間を大切にしていると

思いますか。
3.2 2.9 3.5

4 先生たちは、不登校や不登級の生徒に対して協力して取組を行っていると思いますか。 3.2 2.7 3.8

5 先生は、生徒が他者貢献力を身につけることができるよう取り組んでいると思いますか。 3.2 2.8 3.6

6 先生は、生徒が主体的に生徒会活動ができるような取組を行っていると思いますか。 3.2 3.1 3.8

7
先生は、生徒の自立に向けた基本的な生活習慣の確立に向けた取組を行っていると思い

ますか。
3.2 2.9 3.3

8 先生は、生徒の基礎体力の向上のための取組を行っていると思いますか。 3.4 3.3 3.8

9 先生たちは、便りやメール、ホームページ等で、情報を積極的に発信していると思いますか。 3.0 3.1 3.4

10 先生は、生徒や家庭、地域、行政と連携協力しながら教育活動を進めていると思いますか。 3.1 2.9 3.6

開かれた学

校

令和５年度　松橋中学校　教育活動評価

（　４：そう思う、　３：どちらかといえばそう思う、　２：どちらかといえばそう思わない、　１：そう思わない　）

＊質問についての回答が分からない場合は未入力でかまいません。
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第３回学校運営協議会から 
２月２１日（水）に本年度最後となる学校運営協議会を開催しました。まず、２時間目の

１・２年生の授業を参観いただき、続けて３時間目は校長室にて協議会委員の皆様に１年間
の学校の取組に対する成果と課題について説明し、様々なご意見をいただいたところです。
以下にご意見の一部を紹介いたします。 
〇笑顔のある授業もあり、工夫されていると感じた。 
〇学校の様子は保護者に見えないところもあるが、しっかりと 
取組がなされているから落ち着いた生活ができているのでは 
ないかと感じた。 

〇地域でもあいさつをよくしてくれる印象を持っている。他の 
方も同様に感じておられることから、本当にそうなのだろう 
と確信できてよかったです。 

〇文化祭では活躍できていました。 
 このほかにも多様な視点からご意見伺いましたが、本校教育 
や生徒の姿に対して総じて肯定的な評価をいただきました。い 
ただいた貴重なご意見を参考にしながら、より良い学校、より 
地域から「愛される松中」を目指して参ります。 

 

ルーキーも強いぞ！ 宇城中学校新人駅伝 
 ２月２５日（日）に、美里町営球技場を発着とする新人駅伝大会が行われ、男女ともＡチ
ームが見事優勝を飾りました。オープン参加の男子Ｂチームは、Ｂチームの中で１位、女子
Ｂチームは２位となりました。 
 先に行われた女子レースは、雨上がり直後でしたが、１区から先頭に立ち、そのまま独走
する形でゴールしました。２位の住吉中学校には２分３０秒ほどの大差をつけてのゴールで
した。この記録は昨年度の本校女子のタイムを１分３０秒も凌ぐ好タイムとなりました。 
次に行われた男子のレースも１区から先頭に立ち、その後先頭を譲りませんでした。男子

では６区アンカーを走った富永くんが区間新記録を出し、男子も昨年度の記録を５６秒上回
る素晴らしい結果となりました。 
 現３年生が大活躍した県・九州・全国中体連駅伝大会でしたが、２年生、１年生だって全
く負けてません。先輩の背中を追いかけ、追い越そうと頑張り続けています。これまで寒い
期間に朝早くから努力を重ねてきた生徒の皆さん、それを支え励ましていただいた保護者の
皆さん、指導していただいた先生方の全ての方々に心からおめでとうとありがとうとお疲れ
様を伝えたいと思います。 
 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

３月 ８日（金） ………………………卒業証書授与式（２・３年生） 
３月１４日（木） ………………………２年生クラスマッチ 
３月１９日（火） ………………………１年生クラスマッチ 
３月２５日（月） ………………………修了式（１・2 年生） 
３月２８日（木） ………………………退任式 
 

【 今後の主な行事予定 】 


